

# HUMAS

## Sambang Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jul 30, 2023 - 14:12



*Sambang Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada hari Minggu, tanggal 30 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan giat anjangsana dan Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Rancabali Rt 03/02, Desa Kertaangsana,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripta Dede Irvana menyampaikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, ia mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi tindak pidana Human Trafficking dan Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Kertaangsana. Himbauan ini bertujuan untuk melindungi warga dari bahaya eksploitasi manusia yang merugikan.

Selanjutnya, Bripta Dede juga memberikan himbauan tentang pencegahan tindak kejahatan seperti Curat (Curi Rumah), Curas (Curi Sepeda), dan Curanmor (Curi Motor). Warga diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda guna mengurangi risiko tindak kejahatan yang dapat merugikan masyarakat.

Dalam momen silaturahmi tersebut, Bripta Dede Irvana juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE CURHAT DONG". Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Selain itu, program ini juga menekankan pentingnya mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lapangan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, sehingga pesan-pesan yang disampaikan oleh Bripta Dede Irvana dapat diterima dengan baik oleh warga Desa Kertaangsana. Semoga kegiatan anjungsana dan DDS ini dapat berdampak positif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan saling peduli antarwarga.